

# Le pays du Saulnois

■ CHÂTEAU-SALINS

## Découvrir la géologie locale

Roger Richard, président de l'association des Amis du Saulnois et de son patrimoine (ASP), a présenté le programme des animations prévues pour l'an prochain, dont la prochaine exposition sur la géologie et les paysages du Saulnois. Une manifestation prévue en octobre 2013 en partenariat avec les communes de Château-Salins et du Bugue, en Dordogne. La possible restauration de la chapelle de l'hospice et l'éventuelle mise en valeur du puits salé de la place de la Saline sont aussi au programme. Toute personne intéressée peut contacter Roger Richard.

L'exposition *Nos paysages et leur histoire* aura lieu le dimanche 9 décembre dans les superbes locaux de l'ancien Tribunal d'instance du chef-lieu. Ce sera l'occasion de découvrir ce bâtiment datant de l'annexion allemande devenu, depuis peu, propriété de la commune. Pour cette première manifestation en ce lieu, l'inauguration se fera à 10 h et marquera l'ouverture de l'exposition au

public. Les horaires sont les suivants : de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h, avec une visite commentée à 15 h et à 17 h. La manifestation est gratuite et ouverte à tous. Un coin buvette ainsi qu'un stand-ASP pour l'accueil du public seront mis en place. Une grande partie de l'exposition restera sur place le lundi pour la visite des scolaires.

Outre les fossiles (ammonites, gryphées, rynchonelles et autres rostrés de bélemnites), on pourra découvrir les principales roches locales (grès ou calcaires) et terres du pays (marnes et argiles) qui déterminent les paysages du Saulnois. Les carottages réalisés en vue de rechercher des faisceaux de sel permettront d'étudier les différentes couches géologiques du sous-sol.

Les personnes qui accepteraient de présenter leurs propres fossiles ou minéraux doivent d'abord contacter l'organisateur (tél. 03 87 05 21 71) ou par l'intermédiaire du site internet : [www.amisdusaulnois.com](http://www.amisdusaulnois.com).



**Le groupe prépare activement la mise en place de la future exposition, dans ses locaux du tribunal de Château-Salins.** Photo RL

Une nouvelle réunion préparatoire aura lieu le mardi 20 novembre à 20 h sur place (au tribunal) à laquelle sont

conviées toutes les personnes intéressées.

Appel est fait à toutes les bonnes volontés désirant aider

à la réalisation de cette exposition qui devrait en appeler d'autres dans des genres bien différents.